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2728回　2011年6月2日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

★各委員長報告 ●会員増強委員長 … 会員推薦表彰

・德田八十吉 会員（7月15日入会） 
　　　　    〔推薦者〕那谷 忠雄 会員
・川腰　栄一 会員（7月15日入会） 
　　　　    〔推薦者〕斉藤 　浩 会員

●プログラム委員長 … 会員卓話者表彰

・杉木　正人 会員（9月30日）
・川腰　栄一 会員（4月  7日）
・德田八十吉 会員（5月26日）

・加登　康洋 会員（2月10日）
・湯浅外志男 会員（4月14日）

　６月１日は衣替えの日でした。衣替えの習慣は、平安時代の宮中行事から始まり、江戸
時代になると着物の種類が増え年４回となりました。現在の様に６月１日と１０月１日の
年２回に定着したのは明治６年からです。衣替えは日本特有の習慣ですが、地球温暖化が
進行すると、この習慣にも変化がでるように思います。
　さて、環境省が推進しているクールビズは、２００５年当時の小池百合子大臣が奨励し
たものです。今年の夏は電力不足が予想されるため、昨日から中央省庁ではアロハシャツやジーンズスタイルの
「スーパークールビズ」がスタートしました。また、佐賀県の高雄市役所では、Tシャツに短パンスタイルの
「ウルトラクールビズ」もスタートしています。RCでもこの夏の例会を涼しく、楽しく開催するためにクール
ビズを奨励したいと思います。

★ メークアップ届
・5／26　 第１回石川第２分区次期会長・幹事会 　野尻、上出
・5／28　２０１２～１３年度国際親善奨学生選考試験 　杉本
・5／29　 国際親善奨学生オリエンテーション 　杉本
・6／11　 河北RC 　湯浅外志男

★ 6月2日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 51名　 ・欠席数 13名　・出席率 79.69％例 会 報 告

卓話卓話卓話  「介護の現状と将来」 

橋  爪　  正  様
（株）ライフワン　代表取締役

［紹介者］

中橋  勝美会員

堀　伸市
　橋爪様、本日は「介護の現状と将来」につい
ての卓話有難うございました。例会前に中橋会
員よりRCへのお誘いのリーフレットを渡され
たと伺いました。是非入会をご検討下さい。す
ぐに入会申込書を持っていきます。本年度、会
員卓話を快く引き受けた皆さん有難うございま
した。

宮城　敏子
　橋爪様、今日は私達にとって良いお話を有難
うございました。是非次年度にご入会下さい。
宜しくお願いします。そして７月の新入会員歓
迎例会にご出席下さいますよう待っています。
ライフワンの益々のご繁栄を祈ります。

野尻　順滋
　橋爪様、今日はためになる卓話を有難うござ
いました。今後の設計に生かして行きたいと思
います。今後の益々のご活躍をお祈り致します。

中西　忠彦
　橋爪様、本日はお忙しい中、貴重な卓話を有
難うございました。白（パク）さん来年４月か
らの就職内定おめでとうございます。お国の両
親は淋しがっていると思いますが、日本で働く
ことが出来る様になりましたね。あとは日本で
結婚出来るようにお祈りします。

角谷　俊隆
　堀丸も今月で無事に入港できる所までやって
来ました。みごとな航海、本当におめでとうご
ざいます。

山本　正敏
　誕生祝い有難うございました。介護の現状と
将来、すごく身近に感じます。

新滝　淳子
　６月誕生日お祝い有難うございました。年を
重ねても元気に笑顔をたやさず生活したいと心
がけておきます。

上杉　豊明
　誕生祝い、有難うございます。何回目の誕
生日かは、もうすでに忘れてしまいました。

南　征和
　６月誕生の方おめでとうございます。橋爪
さん卓話お疲れ様でした。お久しぶりの昼の
例会への参加です。来月野尻年度より親睦委
員長をさせて頂きます。お金にいとめえをつ
けないイベントを考えています。楽しみにし
てください。

小林　朋子
　皆様のご厚情のおかげで、父、夫、私の写
真展の機会を戴きました。心より感謝申し上
げます。有難うございました。

中橋　勝美
　橋爪様、本日は大変忙しい中、卓話をいた
だき有難うございました。今後の介護のあり
方を理解しました。

ニコニニコニコBOX



★ メークアップ届
・6／4　 富山RC 　湯浅外志男
・6／8　 小松工業職業講話 　　堀、寺田、数左、谷内、川腰、西、南、出口、福島
・6／8　 小松工業IA合同例会 　堀、寺田、数左、谷内、川腰、西、南、出口、福島

★ 6月9日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 46名　 ・欠席数 18名　・出席率 71.88％例 会 報 告

堀　伸市
　栢木ご住職様、本日はお忙しいところ貴重な
卓話を賜り有難うございました。昨日の、小松
工業高校での職業講話で講師を担当された会員
の皆さん有難うございました。特に全体講話を
担当された寺田さんの講話は大変好評でした。

宮城　敏子
　今日は遠い所お越しいただき有難うございま
した。そしてユーモアのあるお話を真剣に聞か
せて頂きました。これからも体に気をつけてご
活躍下さい。

中西　忠彦
　栢木住職様、本日は遠方より当クラブにボラ
ンテイアで卓話をいただき本当に有難うござい
ました。天皇家とも１２００年前より関り合っ
ている天台宗とお聞きいたしました。とても説
得力のあるお話、楽しく聞かせていただきまし
た。

上出　衛二
　６月５日、娘が東京で結婚式を挙げました。
家族が増えたのか減ったのか、複雑な心境です。

寺田　英夫
　栢木様、本日は忙しい中卓話を頂き有難うご
ざいました。昨日は職業講話の縁を頂き有難う
ございました。大変勉強になりました。

野尻　順滋
　栢木様、今日は遠方より卓話にお越し頂き
有難うございました。今日のお話をお聞きし、
世の中のアカが落ちたように思います。これ
からも益々のご活躍をお祈り申し上げます。

八十山和代
　栢木先生、今日は朝早くから大切なお時間
をいただき本当に有難うございました。あた
たかいお心の栢木住職のお話をいつも感謝の
気持ちを持って教えをいただきています。現
在、NPO法人京都府大連市民文化協会で栢
木会長のもとに理事として活動させていただ
いていることに感謝しています。

ニコニニコニコBOX

2729回　2011年6月9日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日、小松工業高校で職業講話がありました。その後、RCと I A C の合同
例会が開催されました。
　さて、小松市はこの程１０年ビジョンとして「みんなの笑顔いっぱいのまち
２０２０」を発表しました。これは、新しい時代に相応しいこまつのまちづく
りの方向性を示す指針としてまとめられたものです。内容は小松の財産である
小松空港、ものづくりビジネス、木場潟などの豊かな自然と景観あるいは、小
松駅東エリア、曳山歌舞伎、さらには I C T を活用して、こまつは日本一「たくましいまち」、日本一
「おもしろいまち」、日本一「ここちよいまち」を目指しています。各ページにイラストが描かれてお
り、夢のある内容となっています。是非、これらのビジョンが実現され、産業が高度化し、定住人口、
交流人口が大幅に増え、活性化されることを期待したいものです。

卓話卓話卓話  「栢木寛照の世直し説法」 

栢  木　寛  照  様

比叡山　三宝莚　住職

［紹介者］

八十山和代会員



2730回　2011年6月16日　例 会 於：小松グランドホテル

■副会長挨拶・報告　宮城　敏子

　本日は、堀会長が都合に依り欠席されましたので、代わって挨拶をさせて頂
きます。
　堀丸も長い航海を経てようやく港が見えてきました。その途中には「小松ロ
ータリークラブ５５周年」と言う大変な局面がありましたが、何とかここまで
来ることができましたのは、皆様方の友情のお陰と感謝申し上げます。
　さて、私事ではございますが、お旅まつりが終ってホットしているところで
ございます。今年のお旅まつりは、大文字町子供歌舞伎において息子が当番長、
那谷さんの息子さんが副当番長と言うことで、皆様方から本当に沢山のお力添えをいただきまして、こ
の場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。５月１４日には、三日市町で６基引きぞろいがあり、夜
には曳山にライトアップされ、子供達が一生懸命演じる姿を谷本知事さんもお越しいただき、最後迄見
ていただきました。
　それから、曳山事務所を德田八十吉錦窯をお借りしました。そしたら、錦窯が５月１３日・１４日、
２日間で４６２名の入館者がありました。おかげ様で、小松の町がにぎわったことに感謝して居ります。
この様に常に町がにぎわうことを祈念いたしまして挨拶といたします。

卓話卓話卓話  「石川県の産業と信用保証」

 「信用保証」は、中小企業の中に埋もれている信用力、事業の
発展性を発掘し、これの資金の裏付けを行って繁栄に導く仕事
であり、石川県内の中小企業者の約４０％がこの保証制度を利
用している。石川県における債務保証残高の推移で見ると、最
近１０年間では、建設業、繊維品工業、木材木製品工業が減少
傾向、卸売業、サービス業、電気機器工業、運送倉庫業、食料
品工業が増加傾向、小売業、機械工業、金属工業は減少傾向か
ら増加傾向に転じている。
　また、北陸三県では石川県が残高で圧倒的に多いが、業種別
残高をみると、製造業の中の繊維品、機械、金属について、繊
維品は福井県が、機械は石川県が、金属は富山県が１位となっ
ており、三県の特色が伺える。そのほか金沢、加賀、能登につ
いても、それぞれ地域の特性に応じた特徴がみられる。
　近年の経済の動向と信用保証の動きをみると、バブル経済の
崩壊以降、経済の停滞が続いている中で、平成１０年に中小企
業金融安定化特別保証制度が実施され、これを契機に石川県の
保証債務残高が４，０００億円を突破した。その後制度面で、保
証料率の全面改定や第三者保証人非徴求、責任共有制度の導入
などが行われ、安定的な制度の運営がなされていたが、平成２
０年のリーマンショックを受けて、原材料価格高騰対応等緊急
保証や中小企業金融円滑化法の施行による条件変更の促進がな
され、中小企業の資金面での支援がなされている。こうした中
にあって、石川県では、平成２１年度に過去最高の代位弁済額
を出したが、２２年度は、保証承認額、代位返済額ともに前年
度に比べて減っており、２３年度に入ってもその傾向は続いて
いる。

◆
紹
介
者

岡
田
靖
弘
会
員

山 本  省 五  様

石川県信用保証協会
専務理事



★ メークアップ届
・6／  2　 RC：IA顧問：RAとの懇談会   野尻、小林朋子、本村、川腰、橋浦、数左、斉藤
・6／10　 最終夜間理事会 　堀、中西、宮城、野尻、杉本、生水、角谷、本村、本田、中田、澤矢、数左、谷内、斉藤
・6／12　 第２回ゴルフ愛好会   本田、法師、斉藤、谷内、福島、新谷、上杉、新滝、数左、中西、安藤、原後
・6／14　 第１２回ミニフォーラム 　中西、安藤、出口、原後、蓮井正樹、新谷、川腰、数左、小林幹雄、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  宮城、岡田、山田、上出、上杉、山本

★ 6月16日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 44名　 ・欠席数 20名　・出席率 68.75％例 会 報 告

河北RC　表　守活様
　先日は、湯浅ガバナーノミニー、西多幾多郎
講座にご出席していただき有難うございました。
次年度も講座が続きますので宜しくお願い致し
ます。山本様、卓話勉強になりました。有難う
ございました。

宮城　敏子
　グランドホテルの例会が今日で最後になりま
した。中田会員おめでとうございました。この
次、人間国宝頑張って下さい。祈っております。
山本省五様、今日はいいお話有難うございまし
た。勉強になりました。今日は、堀会長欠席の
ため、大変忙しい例会でした。

野尻　順滋
　山本様、今日は卓話をいただき有難うござい
ました。表様、遠方よりお越し頂き有難うござ
いました。中田さん、紫綬褒章受賞おめでとう
ございます。宮城副会長、なかなか良いスピー
チでした。

岡田　靖弘
　表守活様、ようこそお越し頂きました。山本
省五様、お忙しい中、貴重な卓話有難うござい
ました。益々のご健勝で頑張って下さい。中田
一於様、受賞おめでとうございます。

中西　忠彦
　山本様、本日は貴重な卓話をいただき誠に有
難うございます。河北ロータリークラブ表会長、
遠路ようこそ我がクラブへお越し下さいました。
中田一於会員、紫綬褒章受賞おめでとうござい
ます。残すところは、国の宝、楽しみにしてい
ます。

中田　一於
　春の褒章で紫綬褒章を戴くこととなりました。
これまでの３０年間が走馬灯のようによみがえ
ります。これまでにお世話になりました多勢の
皆様のお顔が脳裏を横切り、懐かしく想い出さ
れました。今後とも宜しくお願い致します。

西　正次
　山本様、卓話をいただき有難うございました。
県庁時代お世話になりました。新天地でのご活
躍をお祈り申し上げます。

杉本　雅規
　上出さん、お嬢様の結婚おめでとうございま
す。中田一於さん叙勲おめでとうございます。
はやく作品を買わないと、段々値が上がり買え
なくなり、嬉しいやら悲しいやら。

中川　公三
　６月の誕生祝い有難うございました。段々、
余命が少なくなり、嬉しい様な寂しい様な気持
ちです。

澤矢　豊伸
　山本様、お久しぶりです。信用保証の観点
から本県産業の状況を見ることが出来、大変
参考になりました。今後益々のご活躍を祈念
致しております。

上出　衛二
　娘の結婚祝い有難うございました。堀会長、
宮城副会長、中西幹事、一年間お疲れ様でし
た。有難うございます。

德田八十吉
　中田一於先生、叙勲誠におめでとうござい
ます。父が生きていたら、我が事のように、
さぞや喜んだと思います。さらにお忙しくな
られることでしょう。お体をくれぐれも大切
に（せいえつですが）益々のご活躍をお祈り
しています。

安藤　昌男
　７月の異動で富山に戻ることになりました。
２年間短い間でしたが大変楽しく過ごさせて
いただき有難うございました。本日と最終夜
間例会に参加できず申し訳ございません。後
任も引き続き参加いたしますので宜しくお願
いします。

ゴルフ愛好会
　チャリティー１２名分

ニコニニコニコBOX

2731回　2011年6月23日　最終夜間例会 於：料亭  一浪

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日は一年で昼の時間が最も長い夏至の日で、各地でキャンドルナイト、ダウンライトなどのエコイ
ベントが行われました。また昨日の夜、木場潟の「ほたるの里」へ行って見ますと蛍が５〜６匹飛んで
いました。蛍を見ながら中国の故事「蛍雪の功」を思い浮かべ、夏場の電力不足時に蛍を自然エネルギ
ー（エコの灯）として利用できたらと思いました。
　本日の最終例会にあたり、この一年間を振り返ってみます。創立５５周年記念例会、新春３RC記念
合同例会（第１０回）のホストなど、例年にない事業がいくつかありました。本日ここに無事最終例会
を迎える事ができ、会員の皆様からのご支援、ご協力そしてロータリーの友情に心より感謝致します。
ありがとうございました。

★ 懇  親  会



★ メークアップ届
・6／  2　 第３回予定者理事会 　野尻、中川、上出、生水、中西、本村、小林朋子、杉本、那谷、中橋、南、
　　　　　　　　　　　　　　　　　  山崎、斉藤、川腰

・6／  8　 小松工業職業講話 　   寺田、谷内、数左、西、川腰、南、出口、堀、福島
・6／18　 地区財務・監査合同委員会 　湯浅外志男

★ 6月23日（木）〈最終夜間例会〉  於：料亭  一浪

　 ・会員数 64名　・出席数 47名　 ・欠席数 17名　・出席率 73.44％例 会 報 告

堀　伸市
　本日、無事最終例会を迎える事が出来有難う
ございました。会員の皆様には一年間ご支援、
ご協力そして、ロータリーの友情を賜り心より
お礼申し上げます。次年度、野尻年度が素晴ら
しい年度になることをご祈念申し上げます。

宮城　敏子
　堀丸の航海、やっと港に着こうとしています。
本当に皆さん有難うございました。

野尻　順滋
　堀会長、中西幹事、他理事役員の皆さんご苦
労様でした。いよいよ来年度がもうそこまで来
ています。生水幹事共々よろしくお願いします。

中西　忠彦
　会員の皆様一年間いろいろとご協力いただき、
本当に有難うございました。また、会長はじめ
理事、役員の方々一年間ご苦労様でした。今夜
は楽しく飲んで食べて下さい。次年度、野尻丸
の華麗なる船出を楽しみにしています。

中田　一於
　堀会長、中西幹事、一年間お疲れ様でした。
理事の皆様もご苦労様でした。
　紫綬褒章受賞のお祝いをクラブより戴きまし
て有難うございました。今後とも、宜しくお願
い致します。

本村　公志
　堀会長、中西幹事一年間ご苦労様。楽しかっ
たですか。社会奉仕委員会も充実した一年でし
た。ホタルの里では今年は放流してないのに、
自然産卵で無事確認出来たのは、驚きです。

松山　仙治
　今日は本当に有難うございました。数左君に
感謝。

本田　外男
　堀年度国際奉仕委員として会員の皆様方より
多大なご協力を感謝致します。特にロータリー
財団及び米山奨学会へのご理解とご協力心より
お礼申し上げます。
　６月１２日堀年度最後のイベント会員親睦ゴ
ルフ大会が開催されました。当日は良きパート
ナーに恵まれ、BG（べスグロ）優勝が出来ま
した。数左親睦委員長ご苦労様でした。
　風薫る深緑の季節６月１６日は絶好のゴルフ
日和。倶楽部の親睦コンペに参加させて頂き４
ホール目、草花や小鳥たちに励まされゴルフを
志し４７年目にして初めてのホールインワン達
成。娘からは（単なる超偶然）と言われながら
も。ただ一人感無量の思いで一杯です。次なる
目標はエージシュート。

角谷　俊隆
　堀丸のみごとな一年に渡る航海を本日無事に
終え、５５年目の足跡を印すことと成りました。
誠におめでとうございます。

生水　敏雄
　堀年度も今日で最終例会を迎えることとなり
一年間皆様ご苦労様でした。私も皆様のご協力、
ご支援のもとに「赤たすき」をかけるのも今日
で終ります。一年間有難うございました。

那谷　忠雄
　堀丸の無事の帰港を心よりお喜び申し上げま
す。ご苦労様でした。

湯浅外志男
　今年度、はしたない私如き者にGノミニーに
選んで頂き、先ずもって感謝致します。ガバナ
ーを選んだ以上はこれを支えるべきことが必要
です。認識の上に選んだことと思っていますか
ら宜しくお願い致します。

杉本　雅規
　堀会長、中西幹事一年間お疲れ様でした。
堀丸の羅針盤が失ってもう一年航海するって
本当ですか？本田さん、ホールインワンおめ
でとうございます。宝くじを買ってください。

数左　從光
　一年間有難うございました。

上杉　豊明
　会長、幹事、及び各会員の皆様、一年間ご
苦労様でした。次年度が更なる発展をとげま
すように………。

丸山　宜伸
　堀会長、中西幹事、一年間ご苦労様でした。

澤矢　豊伸
　一年間クラブ会報につき有難うございまし
た。至らぬ所はお許し下さい。

谷内　弘
　誕生祝い有難うございました。二年間の副
幹事のお役目が終わりました。会員の皆様の
ご協力のおかげで感謝しております。本当に
有難うございました。

小林　朋子
　堀会長、理事会メンバー様、一年間ご苦労
様でした。

寺田　英夫
　堀会長、宮城副会長、中西幹事、一年間お
疲れ様でした。有難うございました。個人的
には、息子に際しては、いつも寛大なお心を
頂き有難うございます。感謝申し上げます。

ニコニニコニコBOX

★6月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX6月末の累計金額
2,102,800 円!

6 月誕生祝月誕生祝 6日
12日
12日

上杉　豊明会員
橋浦　　隆会員
山本　正敏会員

21日
22日
25日

谷内　　弘会員
新滝　淳子会員
中川　公三会員


